



Patrick O'Carroll - La loge maçonnique derrière la fausse opposition de l'Iran

15 janvier 2025



La loge « Hathor Pentalpha » est la plus impitoyable des loges néo-oligarchiques d'Ur. Cette loge a activement soutenu les actions majeures du soi-disant « terrorisme islamique moderne », à partir du 11 septembre jusqu'à la création de l'ISIS/Daesh et ses récents attentats terroristes en France et en Belgique.

Selon la même source, Hathor Pentalpha a été officiellement créée à l'été 2000 après des conflits complexes entre d'autres loges néo-oligarchiques d'Ur. Parmi les premiers membres de cette loge figurent Dick Cheney, Don Rumsfeld, Bill Kristol, les Bush et Tony Blair ainsi que d'autres soi-disant « néoconservateurs ». Le document *Project for the New American Century* appelant à un nouveau Pearl Harbor est une création de Hathor Pentalpha.

O'Carroll- « Comment est-il possible d'être un « clerc » « islamique » ou un « juriste » « islamique » si vous êtes également membre d'une super-loge franc-maçonnique qui suit le Talmud satanique et la Kabbale de magie noire ?

par Patrick O'Carroll

(henrymakow.com)



SHIVAYA INFO



Dans son livre de 2014 « *Massoni ; Società A Responsabilità Illimitata ; la Scoperta Delle Ur-Lodges* », le franc-maçon italien Gioele Magaldi (fondateur et « vénérable » maître de la loge franc-maçonnique Grande Oriente d'Italia Democratico) a donné la liste complète des membres de la super-loge talmudique HATHOR PENTALPHA, et a montré comment elle a joué SEPT GRANDES BLAGUES à l'humanité. Magaldi a énuméré les membres de toutes les 36 super-loges qui gouvernent le monde.

Après sa publication en 2014, l'exposé de Gioele Magaldi « Massoni » a fait l'objet de nombreux gros titres dans les médias alternatifs, mais il a bien sûr été supprimé, ou enterré, par les médias grand public contrôlés par les sionistes.

Hathor Pentalpha est un parfait exemple de la façon dont la franc-maçonnerie contrôle les deux camps lorsqu'elle planifie des guerres, des « crises » de réfugiés et d'autres projets à long terme, même si les médias grand public présentent tous les événements comme ayant lieu par « hasard » ou « coïncidence ». Naturellement, quiconque se livre à la reconnaissance de modèles ou repère une planification est ridiculisé avec le terme des années 1960 de « théoricien du complot » car « vous devez savoir que les événements majeurs ne sont pas planifiés ».

La franc-maçonnerie abuse toujours de la religion. En réalité, de nombreux francs-maçons « religieux » ne sont que des satanistes déguisés.

La plupart des membres du groupe PNAC étaient également membres de HATHOR PENTALPHA, qui a été fondée en 1993 après que la Russie communiste ait simulé sa propre mort le 25 décembre 1991. Le groupe PNAC a appelé l'armée américaine sioniste à obtenir une « domination totale » sur toutes les nations, en particulier celles du Moyen-Orient, et plus tard sur tous les esclaves (ou « bétail » goyim) du monde par le biais du lavage de cerveau. Il a également appelé au développement d'armes biologiques spécifiques à chaque race.

Les principales actions de HATHOR PENTALPHA et du Groupe PNAC (les membres des deux sont dans le même « Grand Club »).

1. S'emparer d'autant de territoire que possible de la Russie « déchue », ex-communiste (en élargissant l'OTAN).

2. S'emparer des ressources du Moyen-Orient en l'absence d'opposition de la Russie « déchue » ou de la Chine « naissante ».

3. Planifier des guerres pour le Grand Israël afin d'augmenter le nombre de morts de l'Holocauste arabo-sémite à plus de 10 millions.



SHIVAYA INFO



4. Planifier des guerres pour le Grand Israël afin d'augmenter le nombre de « réfugiés » arabo-sémites déversés en Europe.

5. Mettre en œuvre le credo du « choc des civilisations » de la franc-maçonnerie comme doctrine primordiale pour le XXIe siècle. Selon cette doctrine du « choc des civilisations » (attribuée au « scientifique » politique et membre de HATHOR PENTALPHA Samuel Phillips Huntington), le plan Kalergi doit être étendu pour augmenter la proportion de musulmans en Europe et en Amérique du Nord, pour provoquer à son tour des guerres civiles qui feront naître un « nouvel » ordre à partir du chaos qui s'ensuivra. Mais évitez le terme de « génocide blanc », en l'appelant de préférence « migration de remplacement militarisée ».

6. Développer des armes biologiques spécifiques à chaque race pour tuer les opposants politiques, les groupes raciaux « méchants » et autres « indésirables ».

7. En fin de compte, acquérir également une « domination à spectre complet » sur l'esprit des esclaves grâce à un lavage de cerveau total.

GROSSE BLAGUE N°1 : HATHOR PENTALPHA dirige l'Iran conformément au « Plan Albert Pike »

HATHOR PENTALPHA est la super-loge qui dirige la République franc-maçonnique d'Iran. L'équipe de l'Antéchrist prévoit de déployer l'Iran comme opposition contrôlée lors de la troisième guerre mondiale. L'Iran n'est pas une république "islamique", mais une république franc-maçonnique.



Si vous pensez que l'Iran est « islamique » et non franc-maçonnique, alors regardez cette image.



SHIVAYA INFO



Une preuve supplémentaire que l'Iran ne fait que servir d'opposition contrôlée à la Troisième Guerre mondiale est le fait que plusieurs Iraniens notables sont membres de la super-loge talmudique HATHOR PENTALPHA. Par conséquent, nous devons vraiment nous poser la question : **comment est-il possible d'être un « clerc » « islamique » ou un « juriste » « islamique » si vous êtes également membre d'une super-loge franc-maçonnique qui suit le Talmud satanique et la Kabbale de magie noire ?**

Les notables iraniens suivants sont tous membres de la super-loge talmudique HATHOR PENTALPHA :

1. Akbar Hashemi Rafsandjani (IR), président de l'Iran de 1989 à 1997, avec une valeur nette de 1,5 milliard de dollars américains ;

2. Gholam-Hossein Mohseni-Eje'i (IR), juriste « islamique », marionnettiste conservateur et juge en chef de l'Iran ;

3. Heydar Moslehi (IR), « religieux » « islamique », marionnettiste et ministre iranien des Renseignements en 2009-2013 ;

4. Mahmoud Alavi (IR), ministre iranien du Renseignement de 2013 à 2021 et membre de l'assemblée des experts iraniens ;

5. Mohammad Momen (IR), « religieux » « islamique », juriste « islamique », membre du conseil de gardiens qui influence le Corps des gardiens de la révolution islamique (IRGC) d'Iran, et également membre de l'assemblée des experts iraniens ;

6. Valiollah Seif (IR), gouverneur de la Banque centrale d'Iran.

Remarque : Les Juifs vivant aujourd'hui dans la ville iranienne d'Ispahan sont appelés à jouer un rôle majeur dans l'eschatologie islamique de la fin des temps.



Eine Reihe von Mitgliedern der «HATHOR PENTALPHA», der eigentlichen «Patin» des internationalen ISIS-Terrors





SHIVAYA INFO



En 1979, l'Iran a été livré à la secte de Khomeini, un groupe de type Frères musulmans, qui avait des liens directs avec les agences de renseignement étrangères, notamment le MI6, la CIA et le Mossad. La véritable histoire est que le MI6 a été l'instigateur de la révolution islamique de Khomeini. L'objectif était de contrôler l'énergie iranienne en affaiblissant l'Iran, en réduisant les Iraniens à la famine et en détruisant la société religieuse et familiale iranienne.

Parmi les autres complices iraniens de « l'équipe de l'Antéchrist » et de la franc-maçonnerie mondiale, on trouve :

1. Hassan Rouhani (IR), marionnette, membre du WEF, septième président de l'Iran de 2013 à 2021, grand ami de Jack Straw (ancien ministre britannique des Affaires étrangères) et donc grand ami de la Maison sioniste Rothschild ;
2. L'Ayatollah Misbah Yazdi (IR), chef de la puissante secte appelée le Cercle Haghani ;
3. Mahmoud Ahmadinejad (IR), marionnette crypto-juive, sixième président de l'Iran de 2005 à 2013, élève du chef de secte l'ayatollah Misbah Yazdi ;
4. Gholamhossein Mohammadi Golpayegani (IR), « religieux » « islamique » qui est chef de cabinet du guide suprême, l'ayatollah Ali Khamenei ;
5. Le Corps des gardiens de la révolution islamique (IRGC), qui ressemble beaucoup au PCC chinois ou au bureau politique de la Russie communiste. Des entreprises de plusieurs milliards de dollars qui, en 1970, étaient encore détenues par l'État, sont désormais détenues par l'IRGC.

L'Iran est censé être le summum de la résistance contre « l'équipe de l'Antéchrist », c'est-à-dire contre l'État d'Israël de l'Antéchrist, contre le sionisme fasciste et contre la tyrannie de la City de Londres, de la BRI et du cartel des banquiers centraux.

Mais l'Iran compte plus de loges et de symboles francs-maçonniques que n'importe quel autre pays de la région. Le parlement iranien est doté d'une pyramide géante sur laquelle est apposé "l'œil de Râ qui voit tout", ce qui rappelle le nom du Grand Satan donné par Aleister Crowley, "l'œil". Toutes les marionnettes iraniennes sont contrôlées par les services secrets occidentaux, qui contrôlent toutes les drogues et vendent toutes les armes dans toute la région du Moyen-Orient et de l'Asie centrale.



SHIVAYA INFO



Un signal d'alarme est que l'État antichrist d'Israël est toujours perçu comme « traitant rapidement » tous ses ennemis, mais la SEULE GRANDE EXCEPTION a souvent été l'Iran ; parce que l'Iran est une marionnette d'opposition contrôlée de « l'équipe de l'Antéchrist ».

La Russie communiste a été la première à reconnaître la « république islamique » d'Iran en 1979. La Russie entretient des alliances avec presque toutes les « républiques » « islamiques ». C'est une pure comédie que de suggérer que la Russie est une « amie » de l'Iran et des Arabes et qu'elle s'oppose à « l'équipe de l'Antéchrist ». En coulisses, Israël négocie également des accords avec l'Alliance des BRICS, dont l'Iran est un partenaire stratégique majeur.

Les deux récits selon lesquels « l'Iran combat l'équipe de l'Antéchrist » et « la Russie combat le « nouvel » ordre mondial » sont tout aussi faux. Ce à quoi nous assistons en réalité, c'est au « Plan Albert Pike » pour la Troisième Guerre mondiale : les dirigeants qui se qualifient eux-mêmes d'« islamistes » et de « sionistes » sont des agents, ou des marionnettes de Punch & Judy, des « Illuminati ».

Le « Plan Albert Pike » pour la Troisième Guerre Mondiale stipule : « La Troisième Guerre Mondiale doit être fomentée en profitant des différences causées par l'« agitur » des « Illuminati » entre les sionistes politiques et les dirigeants du monde islamique. La guerre doit être menée de telle manière que l'Islam [le monde arabo-musulman] et le sionisme politique [l'État antéchrist d'Israël] se détruisent mutuellement. Pendant ce temps, les autres nations, une fois de plus divisées sur cette question, seront contraintes de se battre jusqu'à l'ÉPUISEMENT PHYSIQUE, MORAL, SPIRITUEL et ÉCONOMIQUE complet. »

La lettre de Pike a été exposée à la bibliothèque du British Museum jusqu'en 1977. Aujourd'hui, la « Team Antichrist » nie son existence. Les « vérificateurs de faits » et Tell-Lie-Vision la qualifient de « canular ». Mais c'est faux, car la lettre a déjà été transcrite et publiée avant 1960, ce qui permet de vérifier son authenticité de manière indépendante.

Le véritable BUT de la « république islamique » d'Iran est d'aider « l'équipe de l'Antéchrist » dans la création du Grand Israël en donnant à l'État d'Israël l'excuse dont il a besoin pour étendre son territoire jusqu'à la rive OUEST de l'Euphrate.

La rumeur court qu'en échange, la « république islamique » d'Iran se serait vu promettre un « empire perse 2.0 » qui s'étendrait jusqu'à la rive est de l'Euphrate et contrôlerait toutes les « nations stan » d'Asie centrale (dont l'Afghanistan, le Kazakhstan, le Kirghizstan, le Tadjikistan, le Turkménistan, l'Ouzbékistan et quelques autres). Il est également crucial de souligner que l'Iran ne figurait PAS sur la liste des sept nations ciblées du PNAC, comme cela est souvent indiqué à tort.

Il est également utile de garder à l'esprit que le « Plan Albert Pike » de 1871 était une lettre du premier dirigeant du mouvement « révolutionnaire » mondial (Pike) au deuxième dirigeant du mouvement « révolutionnaire » mondial (Giuseppe Mazzini), ET que le mot « révolution » a toujours été un mot-clé franc-maçonnique signifiant le renversement de l'Ordre chrétien. Nous savons que les deux camps de la Seconde Guerre mondiale étaient contrôlés par la Franc-maçonnerie et par les « Illuminati ». Nous savons également que les sionistes ont pris le contrôle central des deux camps de la Première Guerre mondiale lorsque la conférence de « paix » post-armistice a commencé en janvier 1919. Il serait donc naïf de notre part de croire que la Franc-maçonnerie ne contrôlait pas également les deux camps de la Troisième Guerre mondiale.

Albert Pike a promis de contrôler tous les camps dans les trois guerres mondiales et il n'y a aucune raison de douter que cela réussira.



SHIVAYA INFO



EN PART : L'article suivant de Miules Mathis s'intitule « Les dirigeants juifs d'Iran » et est daté de 2019 : <https://mileswmathis.com/iran.pdf>

Bien qu'il ne donne pas de citations exhaustives, son auteur Donny Ahzmond cite les « cohen-cidences » suivantes :

- Ruhollah Khomeini et Ali Khamenei étaient des Komens (Kohens) juifs, originaires de Khamaneh, une ville près de la frontière arménienne qui était sous contrôle juif pendant de nombreux siècles (<https://en.wikipedia.org/wiki/Khamaneh>).
- La dynastie Zand de Perse était juive.
- La dynastie Pahlavi de Perse était d'origine juive lévite. Remarque : le dernier Shah d'Iran était Mohammad Reza Pahlavi, et la franc-maçonnerie iranienne a été relancée dans les années 1950 avec la création de la Loge Pahlavi d'Iran.
- Le dirigeant iranien Fuad Rohani a été le premier secrétaire général de l'OPEP. Rohan est un nom juif courant.

Le roi Fayçal a gouverné son royaume d'Arabie saoudite de 1964 à 1975 et a confirmé que la famille royale saoudienne avait des ancêtres juifs. Dans une interview accordée au *Washington Post* sioniste (surnommé « Langley Newsletter ») le 17 septembre 1969, le roi Fayçal a déclaré : « Nous, la famille royale saoudienne, sommes les cousins des Juifs. Nous sommes en total désaccord avec toute autorité arabe ou musulmane qui manifeste un quelconque antagonisme envers les Juifs ; mais nous devons vivre avec eux en paix. Notre pays est la source d'où est né le premier Juif, et ses descendants se sont répandus dans le monde entier ».

En 2018, l'ancien ministre libanais Wiam Wahab a déclaré que les Juifs utilisaient le régime saoudien pour venger la défaite de la tribu juive Qaynuqa par le prophète Mahomet : <https://www.memri.org/tv/former-lebanese-minister-wiam-wahhab-saudi-regime-used-jews-avenge-defeat-qaynuqa-tribe-prophet>. Une autre « cohen-cidence » est celle du PDG d'Uber, Dara Khosrowshahi, qui se qualifie lui-même d'« Irano-Américain » alors qu'il est en fait un juif Pahlavi et que sa femme est la juive Sydney Shapiro ; une « cohen-cidence » !

Ainsi, une grande plaisanterie à l'égard de l'humanité consiste à qualifier l'Iran (et l'Arabie saoudite) d'« islamiques » par les médias grand public contrôlés par les sionistes, alors qu'ils sont en fait contrôlés par les Juifs. Les termes que l'Iran utilise pour se décrire et pour décrire son histoire sont francs-maçonniques, comme le mot-clé « révolution », qui ne s'applique qu'aux coups d'État lancés par la franc-maçonnerie, et bien sûr le mot-clé franc-maçon « république », qui ne s'applique qu'aux pays formés par la franc-maçonnerie.

Vous pouvez retrouver cet article en permanence sur <https://henrymakow.com/2025/01/patrick-ocarroll-the-masonic-lodge.html>



Article connexe - [Brendon O'Connell - L'Iran est une fausse opposition](#)

La Loge Maçonnique Internationale qui a créé Isis

Premier commentaire de JL qui semble être russe

HATHOR PENTALFA l'un des 36 superlatifs qui gouvernent le monde où l'on retrouve POUTINE, ERDOGAN, BEN LADEN, SARKOZY, FLYNN, BOLTON (le patron de Trump) FINK (le patron de Black Rock) et combien d'autres. Cette super loge finance Daesh Isis depuis des années et est notamment responsable des attentats de Paris. Les musulmans sont leur balai, les exécutants du sale boulot, tout comme maintenant avec la Syrie. Ces super loges vénèrent Lucifer et les membres sont unis par un pacte avec cette entité démoniaque. Il existe 18 super loges démocratiques (Obama, Clinton etc.) et 18 loges oligarchiques (Trump Poutine etc.). Certains sont membres de plusieurs loges, soit démocratiques, soit oligarchiques. Seuls les Rockefeller font partie des loges des deux camps. Le but de ces loges est la création du Grand Israël et l'attente de la venue de l'Antéchrist, chaque camp de 18 loges étant convaincu que c'est dans leur pays que l'Antéchrist se manifestera.

POUTINE VEUT PERDRE LA GUERRE, OU ON LUI PROPOSE DE LE FAIRE. HATHOR PENTALFA EST LA SUPER LOGE DE POUTINE. MAIS PAS SEULEMENT ELLE EST EN IRAN DANS LA FAUSSE OPPOSITION, Y COMPRIS AVEC LES USA ET LA FRANCE, ET LES MOULHAS, POUR FAIRE UNE USINE DE GUERRE CONTRE ISRAEL, QUI EST DANS CETTE LOGE ET QUI A CRÉÉ LE HAMAS.

Pourquoi ne pouvons-nous pas libérer la région de Koursk ? Pourquoi ne pouvons-nous pas chasser l'ennemi de notre territoire pendant six mois ?

La réponse est simple. Dieu est du côté des grands bataillons. Pour garantir une offensive rapide et réussie, il faut assurer au moins quatre fois la supériorité des armes à feu (y compris les drones) et au moins trois fois la supériorité de l'infanterie et des véhicules blindés. C'est là que cela se produira.

Jusqu'à présent, à en juger par les combats acharnés, les attaques et les contre-attaques mutuelles, les forces armées de la Fédération de Russie et les forces armées de la région de Koursk ont une parité relative, tant en termes de puissance que de technologie. Ce corps peut donc durer non seulement des mois, mais des années.

Nous ne pouvons pas assurer une supériorité décisive même dans cette direction. Car nous ne disposons pas de réserves stratégiques suffisantes. Prendre les unités belligérantes des autres secteurs du front de mille kilomètres signifie exposer le front à cet endroit. Ce qui ne manquera pas d'utiliser les FUV, en frappant une zone dénudée.

Il faut former de nouvelles unités et de nouvelles connexions. Nous avons encore besoin de 10 nouvelles divisions. Mais même si nous avons assez d'hommes, il n'y a rien pour les équiper. Nous avons besoin non seulement de fusils d'assaut, mais aussi de véhicules blindés, de chars, d'artillerie, de MLRS et de drones, en quantité suffisante. Nous n'en avons pas.

Notre adversaire a un avantage évident. Le complexe militaro-industriel de 54 pays travaille à son armement. Par conséquent, peu importe combien nous ne détruisons pas les chars, les véhicules blindés, les systèmes d'artillerie et autres ennemis, ils ne font pas de mal. Ils en mettront plus. Ils en mettront autant que nécessaire. Illimité. 54 pays contre une seule Russie.

Nous n'avons que notre propre complexe militaro-industriel, qui n'a pas le temps de produire des armes et des équipements, et des livraisons limitées de drones iraniens et d'artillerie coréenne. Et c'est tout. Et l'Ukraine reçoit des armes de la moitié du monde. Autre nouveauté : la France envoie 30 000 drones à Kiev. Et de telles livraisons arrivent tous les jours.



SHIVAYA INFO



Il n'est pas étonnant que nous n'ayons pas encore conquis la région de Kursk. Ce qui est surprenant, c'est que nous restons en confrontation avec l'industrie militaire de 54 pays. Et même lentement, mais nous avançons.

Il est vrai que l'Ukraine a de plus en plus de problèmes de main-d'œuvre. Les gens manquent. Les ingénieurs de l'aviation sont envoyés dans l'infanterie. Les recrues sont attrapées dans les rues comme des chiens. Apparemment, ils vont bientôt réduire l'âge de la mobilisation.

Mais le potentiel humain de l'Ukraine est toujours là. Il ne faut donc pas s'attendre à une victoire facile et rapide. Peut-être libérerons-nous la région de Kursk d'ici l'été.

Mais ce n'est pas vrai.

Sources : télégramme "germansadulaev", republication "oplotdvizh"

<https://francais.news-pravda.com/world/2025/01/15/328499.html>